

Ayer en la celebración de la Batalla de Boyacá, el presidente Santos llamó a una “Segunda Independencia”, que permita a los colombianos romper para siempre con el yugo de la violencia construyendo una paz definitiva. Esa paz pasa por los diálogos en La Habana y por acuerdos sobre el segundo punto de la Agenda, que es la participación política de los guerrilleros. La Silla revisó las diez “propuestas mínimas de participación política” que presentaron las Farc y el segundo comunicado en el que las aterrizan y se vuelve más evidente que son para que se les apliquen a ellos y no a la oposición en general. Con base en estas propuestas, La Silla analiza qué sería negociable y que parece inviable.

Lo viable y lo innegociable de las propuestas de participación política de las Farc

Lo viable y lo innegociable de las propuestas de participación política de las Farc

Lo viable y lo innegociable de las propuestas de participación política de las Farc

Lo viable y lo innegociable de las propuestas de participación política de las Farc

Lo viable y lo innegociable de las propuestas de participación política de las Farc

Lo viable y lo innegociable de las propuestas de participación política de las Farc

Lo viable y lo innegociable de las propuestas de participación política de las Farc

<http://www.lasillavacia.com/historia/lo-viable-y-lo-innegociable-de-las-propuestas-de-participacion-politica-de-las-farc-45349>